



Nombre del alumno:

Lopez Roblero Lesly

Nombre del profesor:

Alfonso velazquez

Licenciatura:

Enfermería

Materia:

Salud publica

Nombre del trabajo:

Ensayo del tema:

“relaciones entre economía y salud”

Frontera Comalapa, Chiapas a 04 de julio del 2020

INTRODUCCIÓN

Nos damos cuenta que la economía es fundamental en la salud en la cual van acompañadas si la economía baja la salud tiene sus desventajas en servicio.

Si la economía está estable mejora el estado de salud y el nivel de vida y se encarga de ver lo que afecta en la salud.

DESARROLLO

El crecimiento económico ayuda a mejorar los servicios de salud así se presta un mejor servicio entre más grande es la economía, más alto es el servicio médico.

El gasto más alto de la economía lo hace en las vacunas ya que es amplio en toda la población.

Le economía satisface las necesidades de la salud cuando hay una escases de economía afecta a los enfermos un ejemplo de ello las personas que requieren de medicando diario que les ofrece el hospital gratuitamente a las personas de bajo recursos al estar en una crisis económica no encuentran lo que ocupan por falta de medicamentos.

Ya que la necesidad tiene que ver la posibilidad de comprarlos.

Ya que también necesitan el servicio de ambulancias, bancos de sangre, laboratorios.

Gracias a la ecónoma cada paciente tiene derecho de un seguro de vida que le da la oportunidad de tener consultas y medicamentos gratuitos o alguna operación que requiera aportando el mínimo porcentaje del valor que tenga.

CONCLUSIÓN:

He concluido que la economía es un factor muy importante ya que por ella el servicio médico y de la medicina la tenemos al alcance en ella también implica la tecnología en la cual encontramos instrumentos avanzados y estudios para las enfermedades crónicas y leves en la investigación de nuevos medicamentos.